
2023-2024 学年高中语法专项练习单选 100 题-被动语态

1.  (2023·山东省·期末考试)Hou Yi ________ magic medicine for shooting down the nine suns, then Pang 

Meng tried to steal it.

A. gives B. has given C. gave D. was given

【答案】D

【解析】考查主谓全都、动词时态和语态。句意：后羿由于射下了九个太阳而得到了神药，然后庞孟

想偷走它。依据句中的 tried 并结合句意，这里应用一般过去时。主语 Hou Yi 和 give 之间是动宾关系，

应用被动语态，且 be 动词应用单数形式 was。故选 D。

2.  (2023·天津市市辖区 ·期末考试 )To my delight, I            from hundreds of applicants to attend the 

opening ceremony.

A. was chosen B. was being chosen

C. would choose D. had chosen

【答案】A

【解析】句意：让我兴奋的是，我从成百上千的参与者中被选中参与开幕式。主语 I 与 choose 之间为

动宾关系；再由语境可知，choose 的动作已经发生，故要用一般过去时态的被动语态，故选 A。

3.  (2023· 广东省 · 期末考试 )He insisted that he _________ nothing to do with the incident and it 

__________ thoroughly by the police.

A. had; be investigated

B. should have; was investigated

C. would have; would be investigated

D. have; was to investigated

【答案】A

【解析】略

4.  (2022·天津市·历年真题)Currently, about 35, 000 works ______ in over 300 rooms in the Louvre, and it 

would take a lifetime to see everything.
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A. were displaying B. are displaying

C. were being displayed D. are being displayed

【答案】D

【解析】句意：现如今，大约有 35000 件作品摆放在罗浮宫 300 多间房子里，想要看完全部的作品将

花费一生的时间。display，动词，意为“陈设，展出”与主语 works 构成被动关系，应使用被动语态，

currently 意为“目前”，应用现在进行时，故用现在进行时的被动语态。故选 D。

5.  (2023·广东省·期末考试)She gave me a _______ look-the kind that _______ she wouldn’t change her 

mind.

A. determined; was said B. determined; was said

C. determining; said D. determining; was said

【答案】A

【解析】略

6.  (2023·广东省·期末考试)Jin Yongˈs well-received novel The Legend of The Condor Heroes into at least 7 

TV programs so far.

A. has been adapted B. had been adapted

C. was adapted D. would be adapted

【答案】A

【解析】略

7.  (2023·广东省 ·模拟题 )Henry canˈt attend the party _____ at Tomˈs house at present because he is 

preparing the speech at the party ______ at Marieˈs house tomorrow.

A. held; being held B. to be held; to be held

C. being held; held D. being held; to be held

【答案】D

【解析】略

8.  (2023·天津市市辖区·期末考试)Many new houses for the local people since last year.（　　）



A. were built B. are being built

C. are building D. have been built

【答案】D

【解析】句意：自从去年以来，为当地人民建筑了很多新居子。主语 Many new houses 和 build 之间是

被动关系，应用被动语态，再依据时间状语 since last year 可知用现在完成时。 

故选：D。

自从去年以来，为当地人民建筑了很多新居子。

依据主谓之间的主被动关系推断语态，依据时间状语和语境推断时态。

9.  (2023·天津市市辖区 ·期末考试 )In the school gym, where the opening ceremony _________, some 

teachers and students were making preparations.

A. is being held B. will be held C. has been held D. was to be held

【答案】D

【解析】句意：在学校的体育馆，在活动的开幕式即将进行的时候，一些老师和同学当时正在做预备。

依据后句中的 were making preparations 可知，这是过去进行的时态，由此可推想，活动的开幕式将要

进行，应当是过去将来时；主语为 the opening ceremony，和 hold 为被动关系，应当使用被动语态。其

基本形式是：was/were to be done，主语为单数名词，谓语动词需用第三人称单数形式。故选 D。

10.  (2023·浙江省·单元测试)The matter _____ your study surely requires _____ carefully.

A. relating to; dealing with

B. related to; dealt with

C. related to; being dealt with

D. relating to; having dealt with

【答案】A

【解析】句意：与你的学习有关的问题确定需要认真对待。relate to 和 be related to 都有“与……有关，

涉及……”的意思，而第一空在句中作定语，因此既可以用 relating to，也可以用 related to；其次空中

的 deal with 与 the matter 存在被动关系，而“某事情需要被做”的表达为 sth. requires doing（主动表

被动）或 sth. requires to be done。故选 A。



11.  (2023·广东省深圳市·期中考试)---What will the weather be like tomorrow？ 

---I have no idea. I was on the phone when the weather report ________.（　　）

A. is broadcast B. was being broadcast

C. has been broadcast D. had been broadcast

【答案】B

【解析】答案：B. 

解析：考查时态与语态。依据答句中 was,可知所描述的事情发生在过去；依据句意理解，我打电话与

天气预报播送是同时进行的，所以 when 后从句中表动作的谓语动词 broadcast 要使用进行时，时间状

语从句中，主从句时态要保持基本全都，所以要用过去进行时；主语 the weather report 与谓语动词

broadcast 是被动关系，故要使用过去进行时的被动语态。 

故选：B。

--明每天气如何？ --我不知道。天气预报播送的时候我正在打电话。

理解语境，把握时间，分清主谓之间的主动被动关系。

12.  (2023·广东省深圳市·期中考试)Mark is a genius. By the time he graduated, he ______ jobs by a dozen 

computer companies.

A. has offered B. has been offered

C. had offered D. had been offered

【答案】D

【解析】句意：马克是个天才。到他毕业时，十几家电脑公司已经为他供应了工作机会。分析句子，

结合时间状语 By the time he graduated，句子应用过去完成时，offer 和主语 he 之间为被动关系，故用

过去完成时的被动语态。故选 D。

13.  (2023·广东省·期中考试)When he was a boy, he used to go to the corner of the street near his house 

and watch ______.

A. to repair bicycles B. bicycles to be repaired

C. bicycles being repaired D. repairing bicycles

【答案】C

【解析】考查非谓语动词。句意：当他还是个孩子的时候，他经常去他家四周的街角看修理自行车。watch



 sb. doing sth.观看某人正在做某事。宾语 bicycles 与 repaire 之间为被动关系，所以用被动形式。故选

C。

14.  (2023·广东省·期中考试)Many books ________ since last week.

A. have been bought B. were bought

C. will be bought D. are bought

【答案】A

【解析】考查动词时态语态。句意：自上周以来，人们已经买到了很多书。依据时间状语 since last week

可知，此处应用现在完成时，主语 Many books 与谓语 buy 之间为被动关系，应用被动语态，故选 A 项。

15.  (2023·天津市·单元测试)By the time she reached the corner of the street, the injured _______ to the 

nearest hospital.

A. was sent B. has been sent C. had been sent D. would be sent

【答案】C

【解析】句意：当她走到街角时，伤者已经被送往最近的医院。由时间状语 By the time she reached the 

corner of the street 可知，句子应用过去完成时，表示“过去的过去”；由于 the injured 与 send 是规律

上的被动关系，故应用被动语态。综上，应用过去完成时的被动语态。故选 C。

16.  (2023·天津市·单元测试)Two-fifths of the highway ______ so far.

A. has been completed B. was completed

C. have been completed D. has completed

【答案】A

【解析】句意：到目前为止，这条大路的五分之二竣工了。依据时间状语 so far 可知，本句时态为现在

完成时态。本句主语为 Two-fifths of the highway，分数/百分数+of+名词作主语时，谓语与后面的名词全

都，本句主语为单数，且 highway 和 complete 是动宾关系，用被动语态，所以 has been completed 符

合题意。故选 A。

17.  (2023·广东省·期中考试)Single-use plastic bags are used at most a few times before they ________ 

away.



A. are thrown B. have thrown C. were thrown D. thrown



【答案】A

【解析】考查被动语态。句意：一次性塑料袋在扔掉之前最多使用数次。分子句子结构，这是一个含

有状语从句的复合句，空白处在句子中作谓语且与主语之间为被动关系，应使用被动语态，因句子表

达的是一个客观事实，应使用一般现在时的被动语态，故选 A 项。

18.  (2023·广东省·期中考试)Since the man had admitted________the young lady on purpose, he could not 

escape________by law definitely.

A. hurting, being punished B. to hurt, being punished

C. hurting, to be punished D. to hurt, to be punished

【答案】A

【解析】考查动名词和被动语态。句意：既然那个男人承认有意损害那位年轻女士，他确定逃不了法

律的惩处。admit doing 是固定短语，意为“承认做过某事”，因此第一空用动名词作宾语；escape doing

是固定短语，意为“躲避做某事”，他是躲避被惩处，因此其次空用动名词的被动语态 being done 作

宾语，故选 A。

19.  (2023·广东省·期中考试)Lin Qiaozhi immediately became the first woman ever________as a resident 

physician in the OB﹣GYN department of the PUMC hospital.

A. to hire B. to be hired C. hired D. hiring

【答案】B

【解析】考查不定式和被动语态。句意：林巧稚马上成为北京协和医院妇产科的第一位女住院医师。

woman 前有序数词 first 修饰，因此空格处用不定式作后置定语，修饰 woman，林巧稚是被聘请，因此

空格处用不定式的被动语态 to be done，故选 B。

20.  (2022·天津市·历年真题)Food and medical supplies________ to all the residents after the hurricane 

last Sunday.

A. distribute B. distributed

C. are distributed D. were distributed

【答案】D

【解析】句意：上周日飓风过后，食品和药品供应被分发给了全部居民。分析句子结构可知，Food and



 medical supplies 是句子的主语，是复数形式，与动词 distribute“分发”为被动关系，故需要用被动语

态 be distributed；依据后文 last Sunday“上周日”可知，句子需要用一般过去时态，故 be 动词要用

were。故选 D。

21.  (2023·浙江省·单元测试)While we’re developing agriculture and industry, we must prevent the earth 

_____.

A. from polluting B. polluted

C. polluting D. being polluted

【答案】D

【解析】句意：我们在进展农业和工业的同时，肯定要防止地球受到污染。分析句子的结构可知，本

句考查短语 prevent sb from doing sth 阻挡某人做某事；由于 the earth 和 pollute 之间为规律上的动宾关

系，所以需要使用被动结构，故选 D。

22.  (2023·广东省·月考试卷)If __________ into a warm room, a piece of ice will turn into water soon.

A. take B. took C. taken D. to be taken

【答案】C

【解析】考查时态，语态，主谓全都和省略。句意：假如把一块冰带到一个暖和的房间里，很快就会

变成水。依据句意可知，if 引导的条件状语从句表示“假如一块冰被带到一个暖和的房间里”，句子遵

循主将从现的原则，主句是一般将来时，从句中用一般现在时，冰是被带到房间里，因此用一般现在

时的被动语态，a piece of ice 是不行数名词，因此 if 从句是“ if a piece of ice is taken into a warm 

room”，主句主语和从句主语全都，且从句中有 be 动词时，可省略从句中的主语和 be 动词，因此空

格处是 taken。故选 C。

23.  (2023·广东省·月考试卷)Montreal is the second largest French-speaking city in the world, ________.

A. Paris is the largest B. Paris being the largest

C. Paris to be the largest D. Paris be the largest

【答案】B

【解析】考查独立主格结构：句意：蒙特利尔是世界上其次大法语城市，巴黎是最大的法语城市。逗

号前面的是句子，但是两句话没有连词，说明后面不是句子，是独立主格结构，Paris 和 be



动词是主动关系，用规律主语 Paris+being 构成独立主格结构。故选 B。

24.  (2023·广东省 ·月考试卷)The flowers _________ sweet attract the visitors to the beauty of nature, 

which _________ in the botanic garden last year.

A. to smell; grew B. smell; were grown

C. smelling; were grown D. smelt; were growing

【答案】C

【解析】考查非谓语动词和动词时态语态。句意：这些花闻起来很香，吸引了游客去观赏大自然的美

景，这些花是去年在植物园里种植的。第一空，分析可知，此处为非谓语动词作后置定语，排解 B 项；

smell“闻起来”是系动词，没有被动语态，不用过去分词 smelt 表达被动含义，排解 D 项；动词不定

式 to smell 表将来，不符合句意，排解 A 项；所以应用现在分词短语 smelling sweet 作为 flowers 的

定语；其次空，动词 grow“种植”和主语之间是被动关系，依据时间状语 last year,应使用一般过去时

的被动语态 were grown。故选 C 项。

25.  (2023· 广东省 · 期中考试 )These poets, as well as the famous author, _________ to attend the 

conference last month.

A. was invited B. were invited

C. invited D. have been invited

【答案】B

【解析】略

26.  (2023·浙江省·单元测试)The pen ______ so well and I think it is worth ______. To be honest, you will 

regret it if you don't take it.

A. is written; buying B. writes; to be bought

C. writes; buying D. wrote; being bought.

【答案】C

【解析】考查时态、语态、主谓全都和固定短语。句意：这支笔写起来如此好并且我认为它很值得买。

狡猾说，假如你不接受，你会懊悔的。write+副词，主动表被动，表达主语的性能和特征，且时态为一

般现在时，主语是单数，所以第一空填第三人称单数，故排解 A 和 D。be worth doing



是固定短语，意为“值得做某事”，故选 C。

27.  (2023·浙江省·单元测试)It's important that the patient ______ good care of.

A. takes B. taken C. be taken D. should take

【答案】C

【解析】句意：照看好病人很重要。在 It is/was important that...中，that 后面跟的是主语从句，从句要

用虚拟语气，从句中谓语动词用 should+动词原形，should 可以省略。故排解 A 和 B；主语 the patient

和 take good care of 是被动关系，谓语要使用被动语态，故选 C。

28.  (2023·浙江省·单元测试)A talk on developments in science and technology ______ in the school hall 

next week.

A. given B. will be given

C. has been given D. give

【答案】B

【解析】句意：关于科学技术进展的报告将于下周在学校礼堂进行。依据句中的时间状语 next week 可

知，应当用一般将来时。talk 和 give 是规律上的动宾关系，所以要用被动语态，综上所述，应当用一般

将来时的被动语态，其结构为 will be done。

29.  (2023·浙江省·单元测试)A quarrel ________ last Sunday, and he ________ his family.

A. was broken out; broke away B. broke out; broke away

C. was broke out; broke away from D. broke out; broke away from

【答案】D

【解析】句意：上周日爆发了一场争吵，他脱离了他的家庭。break out 爆发，无被动语态，排解选项

A，C 选项中 broke 为过去式，不是过去分词，所以是错误的，排解 C。脱离...的英语为 break away 

from，故选 D。

30.  (2023·浙江省·单元测试)It is believed that a new kind of drug ______ by the scientists and they are 

hopeful that they will succeed in a couple of months.

A. has been developed B. is being developed



C. is developing D. has developed

【答案】B

【解析】句意：据信科学家正在争辩一种新型药品，并且他们有信念会在数月之内成功。名词 drug 与

develop 之间是被动关系，且依据句子的语境可知，此处用现在进行时，故选 B。

31.  (2023·浙江省·单元测试)He _________ the shop while the manager was away.

A. was taken charge of B. was taken charge for

C. was put in charge of D. was put in the charge of

【答案】C

【解析】句意：经理不在时，由他管理这家商店。sb. take charge of/sb be in charge of 由某人负责……，

故排解选项 A 和选项 B；选项 D in the charge of sb 意思是"某事由某人负责"，故排解；分析句子结构可

知，主语 he 和 put 之间是被动关系，因此正确答案为 sb be put in charge of 某人被任命负责。

32.  (2023·浙江省·单元测试)I like getting up very early in summer. The morning air is so good ______.

A. to be breathed B. to breathe

C. breathing D. being breathed

【答案】B

【解析】句意：我宠爱在夏天早起。早晨的空气呼吸起来很舒适。在“主语+be 动词+adj.+to do”这一

句型中，不定式与主语之间存在动宾关系，用主动形式表示被动意义。故选 B。

33.  (2023·浙江省·单元测试)In the last few years thousands of films ______ all over the world.

A. have produced B. have been produced

C. are producing D. are being produce

【答案】B

【解析】句意：在过去的几年里，全世界拍摄了成千上万部电影。由 in the last few years 可知，句子应

当用现在完成时。又由于 films 和 produce 之间是被动关系，故应当用现在完成时的被动语态。A、C 项

是主动语态；D 项是现在进行时的被动语态，故选 B。

34.  (2023·浙江省·单元测试)This machine is very easy _______. Anybody can learn to use it in a few



 minutes.

A. operating B. to be operated

C. operated D. to operate

【答案】D

【解析】句意：这个机器很简洁操作。任何人几分钟之内就可以学会使用它。当 sth.为主语，一些表示

状态性质的形容词，比如 easy，hard，comfortable 等作表语时，形容词后面直接用不定式，并且用主

动表示被动，即主语+be+形容词+to do 。故选 D。

35.  (2023·浙江省·单元测试)—The tree is so tall.

—Yes. It            nearly 20 metres.

A. measures B. is measured

C. measure D. to be measured

【答案】A

【解析】句意：——这棵树好高。——是的。它大约 20 米高。measure 测量，动词，当表示某件东西

的属性时，谓语动词用主动形式表达被动含义；结合语境可知，此处应用一般现在时，表示经常性或

习惯性的动作或存在的状态；主语为 It，谓语动词应用三单，故选 A。

36.  (2023·浙江省·单元测试)He felt that he ______ the coldness that had grown between them.

A. was blamed to B. was to blame for

C. was to be blamed for D. blamed

【答案】B

【解析】本题考查非谓语动词。句意：他觉得他应当为他们之间越来越冷淡的关系负责。选项中动词

blame 经常运用在词组“be to blame for 该为……负责”中，表达说话人的观点；其中的不定式不能用

被动式和完成式；留意区分于 be blamed for（由于……而受责怪），是被动结构，强调被责怪的事实。

本题中的 felt 很明显地说明是表达观点，故选 B。

37.  (2023·浙江省·单元测试)After school we went to the readingroom to do some reading, only to be told 

that it ______.

A. was decorated B. had decorated



C. had been decorating D. was being decorated

【答案】D

【解析】句意：放学后我们去阅览室读书，结果被告知阅览室正在装修。由句意可知，阅览室正在被

装修；由主句的时态可知，这件事发生在过去，所以要用过去进行时的被动语态。故选 D。

38.  (2023·浙江省·单元测试)It is recommended that the project_____until all the preparations have been 

made.

A. is not started B. not be started

C. will not be started D. is not to be started

【答案】B

【解析】考查虚拟语气。句意：人们建议直到全部的预备都做好以后才开头这项方案。动词 recommend

后面的从句要使用虚拟语气 should+动词原形；其中的 should 可以省略。project 和 start 是动宾关系，

用被动语态，结合句意，故选 B。

39.  (2023·浙江省·单元测试)Without _____ to speak, you should remain silent at the conference.

A. invited B. inviting C. being invited D. to invite

【答案】C

【解析】句意：没有人邀请你发言，你应当在会议中保持缄默。介词 without 后面接名词或动名词；此

处隐含的主语 you 和 invite 是被动关系，所以应当用被动语态，应当填“being invited”。故选 C。

40.  (2023·浙江省·单元测试)When Jack is not at home, his dog requires___________.

A. being look after B. to look after

C. looking after D. be looked after

【答案】C

【解析】句意：当 Jack 不在家时，他的狗需要被照看。依据句意和固定搭配 require doing=require to be 

done 需要被做，可知此处应用 looking after。

41.  (2023·浙江省·单元测试)Every possible means ________ to prevent the air pollution, but sky is still not 

clear.
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